



ひばり

大谷こども園 園便り

令和6年11月号



11月の教育・保育目標

- *秋の自然に興味や関心を持ちながら、触れて遊ぶことを楽しむ。
- *保育教諭や友達と一緒に体を十分に動かして遊ぶ事を楽しむ。
- *保育教諭や友達と一緒に歌ったりなりきって表現したりすることを楽しむ。



朝夕が冷え込むようになってきましたね。山々も鮮やかに色づき、秋の深まりを感じるようになってきました。今月も機会を逃さずに園外に出かけ、秋の自然に触れて遊んでいきます。園児の何気ない驚きや発見を大事にしながら、たくさん「秋」を感じられるようにしていきたいと思います。

また、インフルエンザやノロウイルスなどの感染症も流行しやすい時期となります。元気にこども園に通えるよう、引き続き手洗いがいやや体調管理に気をつけましょう。子ども達は活発に動きますので、調節しやすく、活動しやすい衣服で登園するようにしましょう。

～みんなで芋掘り体験をしました！～

大きなお芋がたくさん掘れました！



10月24日(木)、1～3歳児が園の畑で地域の方と一緒に芋ほり体験を行いました。5月に一緒に芋苗を植えてくださった「大谷さわやか会」の河本さんと、「大谷こども園を応援する会」の吉田さんに来ていただき、掘り方を教わりながら、頑張ってお芋を掘りました。

また、町より、農志会と5歳児との交流行事で芋掘りをする機会があり、掘った芋を大谷こども園にも届けてくださいました。ありがとうございました。これらのお芋は給食で調理してもらったり、クッキングや焼き芋大会でいただく予定です。

<令和6年度研究主題>

「人とのかかわる力を育むための環境構成と援助の工夫 ～異年齢保育における楽しく充実した生活や遊びを通して～」

乳幼児期の他者との関係の育ちについて、「幼保連携型認定こども園教育・保育要領解説」には次のように記載されています。「乳幼児期には、友達とのかかわりを通してさまざまな感情を体験していくことになります。友達と一緒に活動する楽しさや喜び、また、自己主張のぶつかりあいなどによる怒り、悲しさ、寂しさなどを味わう体験を積み重ねることによって、次第に相手も自分も互いに違う主張や感情をもった存在であることに気づき、その相手と一緒に楽しく遊んだり、生活したりできるよう、自分の気持ちを調整していく。」心の育ちは目には見えませんが、「一人で遊ぶことも楽しいけれど、友達と遊ぶのもっと楽しいね!」といった感情や、「おもちゃを一人占めしたいけれど、友達が悲しむから、少しだけ我慢してみようかな…」といった我慢や自制なども、毎日の園生活を通して学んでいます。

ぼくも ちょうちよ 触りたい

いいよ～ はい どうぞ!

ボール 入った! 楽しい!

おもしろそう やってみたい な～

おやま 作ってる!

いっしょ つくろう

【場や物の共有】

早く使いたい なあ～

【お世話したりされたり】

脱げない～ 手伝って～

はじめは 保護者や担任など 安心できる大人との かかわりが中心

いない いない～?

ばあ♡

【見立て・なりきり遊び】

はい! もしも～

【お話ししたりされたり】

してあげ ようか?

【お話ししたりされたり】

もしもし?

11月

行事予定



☆家庭教育12か条☆

11月は

子どもの話はじっくりと

～安心感と自信に～



2024

日 月 火 水 木 金 土

27	28	29	30	31	1 町交通安全の日	2
3 文化の日	4 振替休日	5	6	7 👛 家族遠足(全児)9:30 レークサイド大栄集合 おかず入り弁当	8 🗓️	9
10	11	12	13 お話タイム10:45 (2歳児)	14 👛 内科健診9:00 トランポリン9:30 (園児のみ)	15 町交通安全の日 芋クッキング(2・3歳)	16
17 🗨️ 13:30~16:00 詳細はコードモンを ご確認ください	18 身体測定 PTA人権クラス懇談 会、おやつ参観	19 発表会リハ①	20 避難訓練	21 👛 焼き芋大会 10:00 (オープンデー)	22 🗓️ 誕生会(11・12月)	23 👉 勤労感謝の日
24	25	26	27	28 👛 発表会リハ②	29 ピカピカデー 帽子・外靴持ち帰り 園たより・給食たより	30

- *毎日持ち帰り:歯ブラシ・コップ(3歳児)
- *毎週水曜日 おにぎり弁当(3歳児)
- *毎週木曜日 絵本貸出し日 ※絵本袋をもってきて下さい。
- *隔週金曜日 布団持ちかえり
- *月末最終日 帽子、ぞうり、外靴持ち帰り※きれいに洗いましょう

- ～12月の行事予定～ (主なもの)
- ・12/6(金) 発表会
 - ・12/7(土) 人権フェスティバル
 - ・12/24(火) クリスマス会
 - ・12/27(金) 2学期終業式
 - ・12/28(土)～1/3(金) 年末年始休業

お知らせとお願い

- 11月以降は水筒を持参されなくてよいです。引き続き持参を希望される方は担任までお知らせください。
- 11/7(木)はすでに通知でお伝えしており、家族遠足でレークサイド大栄に出かけます。
(雨天時は大栄体育館) 9:30に現地集合となっていますので、遅れないようご参加ください。
- 11/14(木)9:00から内科健診がありますので、8:30には登園しましょう。ご心配なことがありましたら、事前に担任に伝えておいてください。
- 11/15(金)は、2・3歳児がぎつまいもクッキングを行います。メニューは「ぎつまいものお焼き」です。
持ち物…エプロン・三角巾・マスク、爪を短く切ってきてきましょう。



SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

大谷こども園は、持続可能な開発目標を支援しています

～あおむしくんが蝶々になったよ～

生き物が大好きな大谷こども園のこども達。飼育ケースの中で葉っぱを食べる幼虫を観察しながら、成長や変化に気付いたり、不思議に思ったことを口にしたりして、みんなで成長を見守ってきました。園長先生や飛川先生、浜田先生にたくさん葉っぱを届けてもらい、立派なアゲハ蝶になって飛び立っていきました。「バイバイ!」「元気でね!」と手を振って見送る子どもたちの表情は、秋の空のように晴れやか😊でしたよ。

